

Unvergesslicher Christkindlmarktbesuch

Lavinia Bredea und Yeliz Cavus absolvieren die Ausbildung zur Pflegefachkraft an der Pflegeschule des Diakos in Augsburg. Zur Zeit befinden sich beide im Einsatz im Ambulanten Pflegedienst.

Am 12. Dezember 2023 verbrachten die beiden Klassenkameradinnen einen tollen Tag auf dem Augsburger Christkindlmarkt. Im Rahmen eines Ausbildungsprojekts begleiteten die beiden Azubis die charmanten Bewohnerinnen Sieglinde Simson und Christa Pfeifer dorthin.

Mit dem Bus und der Straßenbahn machten sich die vier auf den Weg. Trotz des anhaltenden Regens trübte nichts die gute Laune. Auf dem Christkindlmarkt angekommen, stärkten sich Bewohnerinnen und Schülerinnen mit Bratwurstsemmeln und wärmten sich bei einer Tasse Glühwein auf. Die vier hatten viel Freude und bei der festlichen Atmosphäre und der angenehmen Gesellschaft war der Regen bald vergessen. Ein toller Tag der sicher im Gedächtnis bleibt. „Wir möchten uns herzlich bei Frau Simson und Frau Pfeifer bedanken - für ihre fröhliche Begleitung, ihre Geschichten und den besonderen Zauber, den sie diesem Tag auf dem Augsburger Christkindlmarkt verliehen haben.“ Viele liebe Grüße
Lavinia Bredea & Yeliz Cavus



Besuch der Sternsinger

Das Drei-Königs-Fest zählt in Deutschland zu den volkstümlichsten und brauchtumsreichsten kirchlichen Festen überhaupt. In der Tradition der Heiligen Drei Könige, die dem Stern zum Kind in der Krippe folgten und ihm ihre Gaben brachten, besuchen die Sternsinger die Menschen, bringen den Segen in die Häuser und Wohnungen und sammeln Spenden für Kinder in aller Welt, die Hilfe brauchen. Die Spendenaktion steht in diesem Jahr unter dem Motto „Gemeinsam für unsere

Erde - in Amazonien und weltweit“. Dabei steht die Bewahrung der Schöpfung und der respektvolle Umgang mit Mensch und Natur im Fokus der Aktion. Auch den Ruhesitz Wetterstein besuchten die Sternsänger der Pfarrei St. Pius und brachten den Segen 20*C+M+B+24 ins Haus. Und so fanden die Sternsinger viele offene Türen und Herzen im Haus, zu denen sie ihr Lied und den Weg zu Jesus Christus brachten.

A.K.